



## Ocho ministros de la Suprema Corte de Justicia presentan renuncia al Senado

Según declaró el presidente de la Mesa Directiva, algunos ministros presentaron sus renuncias o declinaciones el martes pasado, especificando que el caso de González Alcántara Carrancá fue una reflexión política más que una renuncia directa. Este también destacó el caso de la ministra Ríos Farjat, quien habría renunciado a ciertos haberes en su documento de salida.

Tras estas renuncias, tanto Fernández Noroña como el coordinador de Morena en el Senado, **Ricardo Monreal**, adelantaron que podrían no aceptar las renuncias de inmediato. Fernández Noroña mencionó que el Senado esperará a que la **SCJN** decida sobre la validez de la reforma judicial antes de tomar una resolución final.

<https://digitalnewsqr.com/ocho-ministros-de-la-suprema-de-justicia-senado/>